



本城中だより

11月号 串間市立本城中学校 今年度目標「インターネットは1日1時間！」

目指す生徒像
礼儀正しく、元気のある生徒
目標を持って自ら学ぶ生徒
責任もって確実にやり遂げる生徒

第15回本城小中運動会 素晴らしい運動会でした。

10月11日(日)に、自治会長さん及び教育委員会のご来賓の皆様をお迎えし、**平成27年度、第15回本城小中運動会**が行われました。前日の準備の段階で天候が心配されました。当日は素晴らしい運動会日和で、子どもたちも躍動感にあふれ、一生懸命競技する姿が印象的でした。内容も白・赤団共に甲乙付けがたく、**競技の部では赤団が優勝し、応援の部では赤・白同点優勝**という珍しい結果で終わることができました。

また、午前中が終わると同時に、中学校の職員及び生徒が一緒になって、校長(柿木)の教員生活最後の運動会及び還暦のお祝いを込め御輿で担ぎ運動場を一周してくれるというサプライズをしていただきました。

教師冥利に尽きるとはこのことでしょうか・・・。

本城中学校で良かった。感動の一日でした。

みなさんありがとう！



本城地区の皆様方へお願いします！

11月6日(金) 本城中学校では避難訓練を計画しております。校内での訓練は定期的に実施しておりますが、いろいろな場面を考えたときに自分の身を守る為に基本的な行動ができるかどうか、また、避難経路を確認しながら、避難場所まで避難できるかどうかを検証したいと考え実施することになりました。

つきましては、市役所危機管理課のご協力の下、**11月6日(金)の朝8時**に行政無線を使い訓練のための「地震発生放送」をしますのでご協力を願います。